

Gegenwart besucht Vergangenheit

# Automobiler Mythos

**D**er Name Maybach hat unter Kennern einen durchaus hochwertigen Klang. Grund genug für die Mitglieder des PC Oberfranken, sich auf den Weg zu machen und das Maybach Museum in Neumarkt in der Oberpfalz zu besuchen. Ende Juni starteten neun Porsche vom Boxster über 911er bis zum Panamera zu dieser Ausfahrt. Vom Schützenhaus Kunigundenruh östlich von Bamberg ging es auf kurvenreichen, romantischen Landstraßen quer durch die Fränkische und die Hersbrucker Schweiz nach Neumarkt. Im Gasthaus Sammüller hoch über der Stadt stärkten sich die Mitfahrer beim Mittagessen für die Besichtigung der kleinen, aber feinen Sammlung sehr sehenswerter Maybach Fahrzeuge. Nach dem anschließenden Kaffeetrinken neben dem Museum folgte die individuelle Heimreise. Die leider etwas überschaubare Teilnehmergruppe war von der Ausfahrt sehr angetan. ■ *Heinz-Wolfgang Morbach*  
*Fotos: Luise Morbach*



[www.porsche-club-oberfranken.de](http://www.porsche-club-oberfranken.de)